



今城 克啓 議員

新型コロナウイルスの  
感染拡大に伴う  
支援策について

**問** コロナ禍による事業者の深刻な現状を把握することが急がれると思うが

**答** 実態把握は必要であると認識しており、早急に取り組んでまいります。

**問** コロナ禍が長引き、観光業や飲食業および小売業などの接触型ビジネスを始めとした事業者の皆様が深刻な影響が発生している。

**答** 市内の事業者の中で特に深刻な影響を受けている皆様を対象にした新たな支援金が必要であると考え、市としてはどのように考えるのか。

**問** 商工観光部長

たかしま応援プロジェクト第7弾を確実に実施した上で、その成果を検証してまいります。

**問** 事業者の深刻な現状を聞き取りなどによって把握することが急がれると思うが。

**答** 商工観光部長  
そうした実態把握等については必要であると認識をしておりますので関係団体とも連携し、また関係部局の協力も仰ぎながら早急に取り組んでまいりたいと考えます。



**問** 事業者の皆様がコロナ禍を乗り越える前向きな取り組みへの新たな補助制度の必要性についてはどのように考えるのか。

**答** 商工観光部長  
県や商工会など関係機関と連携し、また情報交換を行いながら、必要な場合には適切に対応してまいりたいと考えます。

**問** 県に約37億5千万円の内示

があった事業者支援交付金について、高島市内で使われる金額をしっかりと確保すると

も、この質問で提案した内容を対象にさせていただくなど、新たな支援策を実現しなければならぬ。市としては県にどのように働きかけていくのか。

**答** 商工観光部長  
滋賀県が広域的に効果を及ぼす支援策を検討されているものと認識しておりますので、本市独自で県に対する働きかけは行っておりません。

**問** 事業者支援交付金をどう使うのかについて、市と県が連携していく必要があると思うがどうか。

**答** 商工観光部長  
市が連携して取り組むべきところがあれば積極的に連携して取り組んでまいりたいと考えます。

その他の質問

○高齢化に対応した市内の交通システムの構築について